
 

 

Protokoll der 22. AStA-Sitzung des 50. AStA               

  Anwesende: Charlotte, Besi, Jonas, Viktor, Moritz, Rosa, Johanna, (Lauin), Jan 

 

Quorum: Die Hälfte des AStAs +1 

Beschlussgültigkeit: Eine relative Mehrheit entscheidet; bei mehrheitlicher Enthaltung wird 

der Antrag verschoben. 

Vertagung: 1 Person muss Vertagung vorschlagen, ¼ der Anwesenden müssen zustimmen 

Redeleitung: Charlotte 

Protokollführung: Johanna 

TOP 0: Begrüßung  

TOP 1: Gäste 

Gast 1 Technik 

PCs 

Wir haben 2 PCs zu viel, was machen wir damit? 

Wir schauen ob wir die zurückschicken können, sonst könnten wir die vielleicht an die Theke 

vorne stellen. 

Handhabung PCs 

Sollen die Admin-Rechte wie gehabt nur bei der Technik liegen? 

Diskussion sollen wir auch mehr Rechte haben? z.B Installation von Programmen ohne der 

Technik bescheid zu sagen.  

Möbel 

Die Möbel waren sehr teuer, vielleicht machen wir nicht alles direkt wieder voll mit Stickern, 

das kann auch wenn die Sticker schlecht sind schaden. Wir könnten nur den Empfangstisch 

vollstickern oder einfach eine Art Tischdecke mit Stickern bekleben. 

Computerhygiene  

Am Computer: 



Passt auf wenn ihr vorm/am PC esst/trinkt und bitte alles sauber machen, wenn was umkippt! 

Sonst müssen die Tastaturen etc mühsam sauber gemacht werden 

vestellbare Tische -> Lauin macht noch Zettel an die Tische wie hoch die Tische verstellt 

werden dürfen 

Im Computer: 

Wir müssen unserere Computer mehr organisieren, damit Lauin und Saint ein Archiv 

aufbauen. 

Geplant ist, dass verschiedene passwortgeschützte Ordner für die Referate erstellt werden. 

Küche  

Die Küche ist sehr gut einsehbar, sollte also auf jeden Fall sauber gehalten werden. 

Gäst*innen 2 Bafög Beratung 

Bitte um klare Kommunikation bezüglich Umzug und Zuständigkeiten wer was mit FM 

abklärt. 

Monitor und Whiteboard sollten eigentlich heute installiert werden. Es gibt Unklarheiten 

bezüglich des Wartebereichs generell. 

Lucas sagt, Whiteboard nach Rücksprache mit FM leider nicht möglich. 

Bafög-Beratung und andere Beratungsstellen müssen auffindbar sein! Studis finden die 

Beratungsstelle nicht. Die Wartesituation wird erschwert, weil der Beratungsraum schlecht 

einsehbar ist. Wir kümmern uns darum, dass die BafögBeratung auffindbar ist. 

TOP 2: Protokollabstimmung 

20. Protokoll 8/0/2 

21. Protokoll 7/0/3 

TOP 3: Termine 

AStA-Party 

Gleiko Montag 

gerade Nachhaltigkeits LAT  

4.2. ab 10:00 Erstibeutel packen 

TOP 4: Berichte (AStA) 

Lucas: Umzug, TG 



Besi: TG, Partyplanung 

Viktor: TG, StiB, Raum 

Johanna: TG 

Moritz: Umzug, Partyplanung, Veranstaltungsrecherche 

Rosa: Umzug, Raumorga bellzett (zieht sich :)) 

Jan: Planung Seminar Workshop,  

Alina: TG, Umzug 

Charlotte: TG 

Jonas: TG 

TOP 5: Berichte aus Senat & Kommissionen 

keine 

TOP 6: Workshop psychische Gesundheit in politischen Zeiten 

Diskussion darüber, wie groß Interesse daran ist. 

Vielleicht bessere Werbung 

500€ + Reisekosten und Unterkunft -> 8/0/2 

TOP 7: AStA LAN-Semesterstart 

Es gibt einen neuen Gaming-Verein, eventuell könnten Events oder Kooperationen 

stattfinden. 

TOP 8: Internationaler Tag gegen Polizeigewalt (IDAPV) 

Diskussion über Finanzierung, da sich Angebote an Studis richten müssen 

max. 500 € für Druckkosten -> 5/0/5 -> angenommen 

TOP 9: Awareness 

Eventuell können Menschen von uns noch Awareness machen sonst Fachschaften anfragen 

TOP 10: Farbe 

Wände streichen? Viktor und Jasmin überlegen und machen Vorschläge. 

TOP 11: PC-Pool 



Schlecht ausgeschildert, wir schauen mal wie stark das genutzt wird. 

TOP 12: StiB  

Ist beim Setzer (Viktor hat sich gekümmert) 

TOP 13: Klausurtagung 

Ende April vermutlich 

Impuls von einer Person Netzwerk gegen Machtmissbrauch 

Sonstiges: 

•  


